

Nutzungsrechte im Dreierpack

Drillinge bekommen eigene Patenbäume



Drillingspapa Arne Steffens (li.) hält einen der Paten-Obstbäume, zum Tragen der vier Kinder gibt es reichlich Unterstützung.

Foto: Seitz

Hagen (os). Erstmal sind die Kekse wichtiger. Tom hat das gleich erkannt und greift munter nach der Tüte. Langfristig haben er und seine Drillingsbrüder Ben und Luc aber auch etwas von den jungen Obstbäumen, die von der Dorfgemeinschaft als Patenbäume für sie gesetzt wurden. Die Urkunden, die das lebenslange Nutzungsrecht verbriefen, gingen erstmal an die Eltern Meike und

Arne Steffens.

Die Drillinge wurden am 16. Februar diesen Jahres geboren, nach Recherchen der Dorfgemeinschaft sind sie die ersten, die es bisher in Hagen gab. Deshalb beschloss der Vorstand schon in seiner März Sitzung die Pflanzung der Patenbäume. „Was passt besser für unser Dorf, als so ein Zeichen für den Nachwuchs“, sagt Vorstand Frank Hahn.

Die drei Jungs entwickeln sich bestens und sind meist richtig munter, wie Mama Meike Steffens berichten kann. Sollen alle drei getragen werden, ist aber Unterstützung nötig. Derzeit sogar umso mehr, denn Schwesterchen Mia trägt nach einer Unterschenkelfraktur gerade Gips. Aber auch dafür hatte die Dorfgemeinschaft das Richtige parat - eine süße „Medizin“.